



Männerchor „Liederkrantz“ 1892

Oberveischede



Meisterchor im Chorverbund Nordrhein-Westfalen seit 1974

Jahresbericht 2011

- 01.01. Auch in diesem Jahr fand das Neujahrssingen mit großer Beteiligung der Jugendlichen unseres Dorfes statt. Ein Teil des gesammelten Geldes geht wieder an die Kapelle.
- 17.01. Am Montag, verstarb unser Ehrenmitglied Theo Sangermann. Wir haben mit einigen Liedvorträgen am
- 24.01. die Eucharistiefeier für den Verstorbenen in der St. Luzia Kirche Oberveischede mitgestaltet. („Die Rose“, „Von guten Mächten“, „Mein Heiland“, „Sancta Maria“)
- 21.01. An der Jahreshauptversammlung im Probelokal PICANTE nahmen 28 Sänger teil
- 04.02. Beim Konzert in der Olper St. Martinuskirche zur 700-Jahrfeier sangen wir „Jubilata deo“, „Von guten Mächten“, „Die Rose“, „Sagt allen Völkern“, „Nun leb wohl du kleine Gasse“, „Ihr Berge lebt wohl“ und mit dem Musikverein Rehringhausen „The glory of love“
- 20.03. Bei den Gemeinschaftsehrungen des Sängerkreises Bigge-Lenne für die Stadt Olpe wurden Horst Schneider, Kurt Belke und Antonius Springmann geehrt für 40 Jahre aktives Singen im Verein. Horst Schneider konnte krankheitsbedingt seine Urkunde leider nicht persönlich entgegennehmen.
- 27.03. Beim Chorfest der Chorgem. Olpe Land ausgerichtet vom MGV Lütringhausen in der Dorfgemeinschaftshalle Rhode sangen wir den „Blankensteinhusar“ und „Sagt allen Völkern“
- 15.05. Unser Stand beim Stadtfest Olpe brachte unserer Kasse einen kleinen Zuwachs!
- 14.05. Das Freundschaftssingen beim 120-jährigen MGV "Cäcilia" Welschen-Ennest sah unseren Vizechorleiter Werner Neitzel den MGV- Grevenbrück dirigieren bevor er mit uns - natürlich unter der bewährten Leitung von Hubertus Schönauer – „Der Spielmann“ und „Ich ging emol spaziere“ sang
- 22.05. Beim Volksliederwettbewerb in Dehrn konnte unser Chor voll überzeugen mit den Liedern „Der Spielmann“, „Ich ging emol spaziere“ und „Blankensteinhusar“. In unserer Klasse errangen wir jeweils den 1. Platz im Klassensingen, im Klassenehrensingen und im höchsten Ehrensingen. Darüber hinaus erhielt Chorleiter Hubertus Schönauer den 1. Dirigentpreis.
- 14.06. Ständchen singen zum 95. Geburtstag unseres Ehrenmitglieds und langjährigen Sängers Albert Springmann („Sancta“, „Die Rose“, „Nun leb wohl du kleine Gasse“ und „Blankensteinhusar“)
- 03.07. Das schlechte Wetter am Dorffest-Sonntag ließ uns zwar frieren, doch konnten wir die Stimmung ein wenig erwärmen, als wir unter dem Dirigat unseres Vizechorleiters W. Neitzel „Nun leb wohl du kleine Gasse“, „Morgen marschieren wir“ und „Ein Bier“ sangen.
- 16.07. Wir traten beim Freundschaftssingen beim benachbarten MGV Sängerbund Kirchveischede auf.
- 20.07. Zum Halbjahresabschluss aßen wir nach kurzer Probe mit unseren Partnerinnen im Restaurant PICANTE
- 07.09. Nach der Chorprobe brachten wir zum 60. Geburtstag unserem aktiven Sängers Albert Schneider ein Ständchen mit „Sancta Maria“, „Die Rose“, „Nun leb wohl du kleine Gasse“ und „Blankensteinhusar“
- 10./11.09. Unser Männerchor fuhr zu einer Konzertreise nach Ludwigsburg. Auf Einladung des Landwirtschaftsministeriums in Düsseldorf gestaltet unser Chor den Festakt zur Jubiläumsveranstaltung „50 Jahre Dorfwettbewerb“ im „Forum am Schlosspark“ mit. Im Theatersaal sangen wir „Die Rose“, „Sagt allen Völkern“, „Der Spielmann“, „Ich ging emol spaziere“ und „Morgen marschieren wir“ mit großem Beifall. Beim anschließenden Dorffest im „Bürgersaal“ konnten wir mit „Ein Jäger aus Kurpfalz“, „Blankensteinhusar“, und „Ein Bier“ erheblich zur Stimmung beitragen. Dem Dorfwettbewerb als Geburtstagskind gratulierten wir natürlich zum 50. mit „Das Geburtstagskind es lebe hoch.“
- 15.10. Wir sangen beim Freundschaftssingen beim MGV "Westfalia" Ennest „Ich ging emol spaziere“ und den „Blankensteinhusar“
- 09.11. In der Chorprobe gratulierte der Vorstand und der gesamte Chor unserem aktiven Sänger und Ehrenvorsitzenden Ludwig Sabisch zu seinem 75. Geburtstag und unserem aktiven Sänger Helmut Schulte zur goldene Hochzeit mit seiner Frau Margot mit einigen Liedvorträgen und allen guten Wünschen für die Zukunft.
- 11.12. In der Messe zum Patronatsfest sangen wir „Stern im Lebensmeere“, „Abendruhe“, „Sagt allen Völkern“ und „Weihnacht ist bald“
- 29.12. Unser Notenwart, Sangesbruder Helmut Remberg wurde 75 Jahre alt! Die offizielle Gratulation erfolgt im neuen Jahr.

Am 02.04., 06.08. und 03.12. führte der Verein zusammen mit dem Sportverein Altpapiersammlungen durch. Der Erlös kommt beiden Vereinskassen gleichermaßen zugute.